

Für die Kultur in der Trompeterstadt

Sparkassen-Kulturstiftung übergibt 46 500 Euro / Geld kommt Kultur-Einrichtungen zugute.



Bei der Übergabe mit dabei (von links): Martin Volz, Edeltraud Bartmann, Wolf Morlock, Hilde Butz, Bürgermeister Alexander Guhl, Johannes Hansmann und Hauptamtsleiter Peter Lau Foto: Susanne Kanele

BAD SÄCKINGEN (ska) Rund 46 500 Euro sind in diesem Jahr der Sparkassen-Kulturstiftung Bad Säckingen gespendet worden. Die Hälfte des Gesamtbetrags fließt als Zustiftung in das Stiftungskapital. Die zweite Hälfte nutzt die Sparkassen-Kulturstiftung direkt zur Förderung gemeinnütziger Vereine und Institutionen aus dem kulturellen Bereich in Bad Säckingen. Somit wächst das Stiftungsvermögen in diesem Jahr auf 367 000 Euro an.

"Ich freue mich, dass wir die Kultur fördern können", so der stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Wolf Morlock. Immerhin ist die Filiale in Bad Säckingen neben der Einrichtung in Waldshut-Tiengen, die größte am Hochrhein, mit der höchsten Kundenfrequenz. Morlock übergab die Spende jetzt offiziell an den Bürgermeister. "Das gehört einfach zur Sparkasse dazu und ich hoffe, dass es so gut weitergeht", wünscht sich der stellvertretende Vorstandsvorsitzende.

Gleichzeitig bedankte sich Morlock für das gute Miteinander mit der Stadtverwaltung: "Es geht Hand in Hand für die Region", so Morlock weiter. "Ich freue mich, dass es der Sparkasse gut geht, denn dann geht es auch der Bevölkerung gut", bedankte sich Bürgermeister Alexander Guhl. "Man sieht, die Sparkasse wird in der Bevölkerung wahrgenommen."

Auch im zurückliegenden Jahr gab es kulturelle Vereine oder Veranstaltungen, die durch die Sparkassen-Kulturstiftung gefördert worden sind. Unter anderem waren das die Festspielgemeinde mit ihrem Jungen Theater, der Kammerchor, die Chorgemeinschaft oder jüngst auch das "Beat&Bite-Festival" des Vereins Karussell der Künste im Schlosspark. "Wir sind der Meinung, solche Projekte sind unterstützenswert", so Martin Volz, Vorstandsmitglied des Kuratoriums der Sparkassen Kulturstiftung.

Um eine nachhaltigere Vereinsförderung zu ermöglichen, wurde die Sparkassen-Kulturstiftung 2011 mit einem Vermögen von rund 160 000 Euro eingerichtet. Durch die Stiftungssumme und die jährlichen Zustiftungen entstand inzwischen ein beachtliches Vermögen, dessen Erträge der Förderung und der Unabhängigkeit des Kulturbetriebs der Stadt zu Gute kommen. Ein Kuratorium entscheidet über die jährliche Ausschüttung.

Autor: ska

| WEITERE ARTIKEL: BAD SÄCKINGEN |

Geschichte wird wieder lebendig

Fricktalisch-Badische Vereinigung für Heimatkunde hat die 90. Ausgabe ihrer Schrift "Vom Jura zum Schwarzwald" herausgebracht. **MEHR**

Spannung beim THW

Kinder lernen Aufgaben des Technischen Hilfswerks kennen. **MEHR**

Feuerwehr Bad Säckingen rettet Igel aus Abflussrohr

Wohl in Folge des Unwetters ist am Samstag ein Igel in ein Abwasserrohr in Bad Säckingen gespült worden, wo er sich so unglücklich verkeilt hat, dass er sich nicht selbst befreien konnte. **MEHR**



zalando

STYLED
BY KIDS

JETZT SHOPPEN

This advertisement features a photograph of two young people. On the left, a girl with long blonde hair, wearing a blue beanie and a pink sweater, is blowing a large white bubble. On the right, a boy with short brown hair, wearing a black leather jacket over a red shirt, is looking at her. A yellow laughing emoji is overlaid on the image. The Zalando logo is in the top left corner, and the text 'STYLED BY KIDS' and 'JETZT SHOPPEN' are prominently displayed.